

Biografía

Mi nombre es Dinorah Estrada Estrada, tengo 62 años soy madre de 2 hijos uno fallecido

Soy vecina de Puntarenas, Buenos Aires, Boruca Rey Curre. Desde muy pequeña e tenido que aportar a al sustento familiar en lo que la tierra nos da para poder vivir el día a día, ya al tiempo junto con desarrollo la habilidad de las artesanías; al ver muchas injusticias que se cometen con nuestra gente indígena propietaria de estas tierras ancestrales, me integró a la recuperación, convirtiéndome en líder indígena, también y gracias a cursos soy socorrista y pertenezco la organización Red de mujeres.

Tengo un gran amor a nuestra tierra y al ver las grandes injusticias es por lo cual me integró al Partido Pueblo Unido, único que verdaderamente representa nuestras aspiraciones de un verdadero cambio para nuestro pueblo.